
                                                      
  
 

ACUERDAN ACCIONES A FAVOR DE ESTUDIANTES DE 19 

COMUNIDADES DE TLAQUILTENANGO, TLALTIZAPÁN Y AYALA 

 

• Por gestión del diputado Arturo Pérez Flores, autoridades 

estatales y municipales mejorarán condiciones para el regreso a 

clases de la comunidad estudiantil EMSAD COBAEM de Valle de 

Vázquez 

• Se revisarán fianzas de las empresas que participaron en la 

reconstrucción y se instalará unidad móvil provisional, informó 

el legislador por el XI Distrito 

 

VALLE DE VÁZQUEZ, Tlaquiltenango.-  En cumplimiento al acuerdo asumido 

con estudiantes, maestros y padres de familia del plantel Educación Media 

Superior a Distancia (EMSAD 1) del Colegio de Bachilleres del Estado de 

Morelos (COBAEM) situado en esta comunidad, el diputado Arturo Pérez 

Flores encabezó mesa de trabajo con autoridades municipales y estatales 

para acordar acciones que permitan mejor las instalaciones de dicha 

comunidad educativa afectadas totalmente por el sismo de septiembre de 

2017. 

 

Los asistentes a la mesa de trabajo efectuaron un recorrido por las 
instalaciones situadas en Valle de Vázquez para constatar que dicho plantel 
registra en sus salones cuarteaduras en pisos, paredes y techos.  
 

“Es un compromiso y responsabilidad de todas las autoridades involucradas 

dotar de instalaciones de calidad a los estudiantes y maestros de nuestra 

entidad. Y eso tendremos que cumplir con la comunidad del EMSAD 1 aquí 

en Valle de Vázquez”, expresó el legislador por el XI Distrito durante la 

reunión de trabajo. 

 

Dicho plantel sufrió severas afectaciones en su estructura por el sismo de 

septiembre de 2017, lo cual ocasionó que las clases se tuvieran que impartir 

en cuatro aulas móviles y una techumbre que fue instalada por los padres de 

familia. 

 



                                                      
  
 

Cruz María Cabañas Rosales, directora del EMSAD 1 de Valle de Vázquez, 

llevó la problemática de la comunidad a la primera sesión de la Comisión 

Especial para la Reconstrucción de Morelos, celebrada en Jojutla el 1 de 

octubre del presente año. 

 

Pérez Flores presentó, en la sesión ordinaria del Congreso del Estado de 

Morelos del 21 de octubre, punto de acuerdo aprobado por las diputadas y 

diputados de la LV Legislatura por el cual se exhortó al titular del Instituto 

Estatal de Infraestructura Educativa del Estado de Morelos (INEIEM) agilizar 

acciones inherentes a su cargo para concluir con la reconstrucción del 

EMSAD 1 del COBAEM en Valle de Vázquez. 

 
Como parte de los acuerdos de la mesa de trabajo, el titular del INEIEM, René 

Roberto Castañeda Gómez, se comprometió a revisar las fianzas de la o las 

empresas que participaron en la reconstrucción del plantel, pues los salones 

registran fallas que impiden que sean utilizados por maestros y estudiantes. 

 

Otro acuerdo es que el INEIEM y la dirección del COBAEM, representada en 

la reunión de trabajo por su titular, Víctor Reymundo Nájera Medina, 

instalarán un aula móvil que servirá como bodega del plantel para habilitar 

salones provisionales. 

 

Para habilitar dicha aula móvil, es necesario instalar un piso firme que será 

construido con recursos que aportarán los alcaldes electos, Carlos Franco 

Ruiz y Gabriel Moreno Bruno, de los municipios de Tlaquiltenango y 

Tlaltizapán, y también por la actual administración de este municipio, 

representada en la reunión por Rogelio Ortega Gallardo, director de 

Educación. 

 

Además de Castañeda Gómez, Nájera Medina, Carlos Franco, Moreno Bruno 

y Ortega Gallardo, a la reunión también asistió la directora del EMSAD 1, Cruz 

María Cabañas, a quien el diputado Arturo Pérez Flores agradeció su 

esfuerzo para que los estudiantes tengan un lugar digno para desarrollarse. 

 

“Aplaudo el interés de autoridades estatales y municipales quienes asumieron 

compromisos, de los cuales estaremos dando seguimiento porque todos los 



                                                      
  
 

estudiantes de Morelos deben tener una escuela digna donde puedan aspirar 

a un mejor futuro”, puntualizó Pérez Flores. 

 

 


